



Lorenz Bösch

Associé

Ingénieur en agriculture HES
Ancien Conseiller d'Etat du Canton de Schwytz

Associé et Membre du Conseil d'administration de Hanser Consulting AG

Outre l'accompagnement d'entreprises, d'organisations et d'administrations d'institutions publiques dans les domaines stratégique, organisationnel et macro-économique, il se consacre également à l'animation et à la gestion de projets complexes. Grâce à son parcours politique, Lorenz Bösch a une connaissance approfondie des processus politiques et des groupes d'acteurs qui y participent.

Après sa formation d'ingénieur en agronomie (HES), Lorenz Bösch a occupé différents postes de direction et a travaillé comme responsable de projet pour des organisations agricoles (Association des paysans du canton de Schwytz, Association des paysans de Suisse centrale, Union suisse des paysans).

Sa vaste expérience entrepreneuriale s'est par ailleurs enrichie de divers mandats dans les conseils d'administration d'entreprises de différentes tailles et de différents secteurs (médias, commerce de détail, formation). Il est actuellement membre du conseil d'administration de BLS AG.

En octobre 2010, Lorenz Bösch est revenu chez Hanser Consulting AG. Il avait déjà été responsable de projet pour l'entreprise entre 2000 et 2002. Entre-temps, il a occupé le poste de conseiller d'État du canton de Schwytz. Durant cette période, il a dirigé le département de la construction et a été président de la Conférence des gouvernements cantonaux et membre du conseil d'administration d'autres conférences gouvernementales (infrastructures, transports publics, énergie).

Depuis le 1er avril 2017, Lorenz Bösch est directeur de la filiale Eichenberger Beratung & Unterstützung AG à Thoune.

 **Hanser Consulting AG**
Lagerstrasse 33
Postfach
CH-8021 Zürich

 +41 44 299 95 11

 l.boesch@hanserconsulting.ch